

バス・ト・ス
週報

第八四九号
昭和四一年
八月十二日
發行

DIRETOR
KOITI MURI

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C. POST. 112
FONE. 40

BASTOS
C. P

ANUAL
C.R. #

4.000-

青嵐

30

一万コントあつたら

甲 乙
入植祭がすんでバストスは台風一週
の感だな。小咄でも扱うとするか。
救済会はんが老人の家の増築するい
うてバストスへ寄付あつめに束やはつ
たが、噂によると目標一万二千コント
や云うやおまへんか。総経費十二万コ
ントの十分の一を、こんなちつちやな植
民地から絞りとろうちゆうのは
うきこえませぬ、渡辺はん……わてなら
こんな風に嘆きますわ。

甲 申
乙 し
レカレハ扶満会事業といふのはニロニ
アの福趾事業としては唯一のものだか
ら、まあ吾々としても何分の応援をす
る義務があろうではないか。
そら、無いとはいひまへん。レカレだ
すな。コロニア全体が応援すべきもの
で、バストスヘ一万二千コント背負わ

Sapataria Bastos

サイア・クルタに伴うハギの美貌
と靴の関係

これが来年の中大学の卒業論文
です。
みなさま、いかがお致しましたよう?

親切な 早川靴店

電 55



わがもとの常用者に
窟^{がん}は全然ノックアウト

鹿
鹿
わかもと製薬株式会社

窟

1

卷之三

卷之三

甲 乙 申 乙 申 甲
もう一つ小咄、何かないかね。
博打でそろり、挙げられたそらだす。
ほほえ、例の日系だね。
そうだす。ツバシへ引ッはつて行か
れたそらだす。十何人とか。
派手な事やつたばア。みんを連れて
もどったのかね。ははあ、黄いさ木な
んだな。
どうも困つたもんがす。暇があつた
お灸マツリ、小金があつたりする連中はかりて、
お灸マツリ、膏盲カツラにいつてますとかい、時には
ベストスの恥部を発表するようなこ
とは好ましくないが、ベストスの文化
やスポーツのために推進する運動の裏
に、そういう反動的な社会悪が公然と大
手を振つていることは何としても許せ
ないね。圍碁や将棋は頭脳的スポーツ
だから暗けなくとも勝負そのものの興
味が楽しい。しかしマージャンと雀荘

甲 ます校へ。
中々痛いとこ衝くね。まあ日語校の
校舎も、今は病棟の空室を使わせてもら
つていらが、文協会館が建つ時には、
新築か改築かして充分間にあう相だし。
机椅子なども粗末乍ら整つていろので
今一万コント無くても間に合つている
。まあいつて見れば、よそへもつていかれ
れるのが、つういつて処だ。しかし大
苟から見ればコロニア全体のこととも考慮せ
えんなんといふのが此後の行き方では
なんならんといふのが此後の行き方では
ないかと思う。
さて見たいに短兵急な云い方は、いか
まへんかいな。短気は摸氣ちゆうさ
かいに。;

も存分に調うあまへんか。第一子供の家はない。子供の教育は今日の問題だす。明日のバストスにつながる重大な課題とつせ。

その大事な問題には、やれ月謝が高いのなどと僅か一コントや二コントの事に異論を唱え、救済会の事業や云はば百コントでも五百コントでも、ポンポンと氣前のええとこ見せたがる。

子供の日語校問題には何程の応援もしないかった婦人方も救済会のためには安内役に立つたり、戸割訪問して募金運動などたり、わては救済会の邪魔になり悪口いったりしていふのと違いますよつて誤解せんといつてや。それなら我か子の日語校のことも、ちづけ考へてくれはつても罰あたらへんやろ」と、まあそんなつもりで立つて

阿部五郎

Industria Agrícola de Bastos
Avenida de Barros, 95
FONE. 28
C.P. 129 Bastos

つまり教養の低さから来ている。生
れつきバクチなどもつているものもあり
最高の教育を受けて居ながら、バクチ
好きも居るから断定はできなけれど
バクチは最低の趣味という教育を子供
のうちから施さないといけないね。それ
には、少年の時から日語教育に親し
むと、よほど効果がある。

すると女児より男児に日語教育が
大切ちゆうことになろようだすが、ち
よと理論的におかしゆ、おまへんが
大体女バクチというのは、ないようだ
ね。女がアカラかって長だの半だのや
つたら大変なことになる。いくらもう
かも。

嘉永二年、棟梁大串五郎が崇福禪寺の山門を建てた。この山門は、現在も長崎の象徴的建造物として残っている。この山門は、その特徴的な五重塔形の屋根と、正面に大きな金剛力士像がある。この山門は、多くの人々に親しまれており、特に日本人にとって重要な歴史的・文化的価値がある。

この山門は、元禄二年（1689年）に改築されたもので、その建築技術は非常に高度なものである。また、山門の正面には、大宝殿と並んで、正保三年（1646年）に建立された正保堂がある。この正保堂は、往時唐の船主たちが海上安穩を祈願して建立されたもので、現在は、多くの人々が訪れる観光名所となっている。

訪日見聞録

長崎見物

小沢勇

第一峰門は正保元年（1644年）創建、

元禄二年（1689年）改築、支那の寧波で、

朱塗の大山門に一驚する。

朱塗の山門を傍ら、朱塗の山門に一驚する。

ORTOZOL 強力殺菌消毒剤

Indústria, Comercio e Importação FATEC Ltda

オルトゾール、ベンソール 60% キシロール 30% エチランAC 10%
コクシジューム症のオーシストを殺滅するには、オルトゾール、ベンソール以外では予防出来ません。オルソ剤はあまい芳香を有し、クレンジール主剤にくらべて8~10倍殺菌力をもち、釘や金属ゲージを~~サビ~~させることなく、而も乳化剤エチランACの作用によって硬水にもよくトルクル、理想的消毒剤です。

強力殺菌剤オルトゾール

POLIMIX

合理的飼料配合に POLIMIX を 養鶏所得
の倍増計画は ポリミックスで

ポリミックス G // 産卵用幼雛 (60日まで) 及、肥育用 2.5/1トン
産卵用中、大雛には 2.0/1トン

産卵用普通時期には 2.0/1トン

産卵用夏のあつい時期には 2.5/1トン
種鶏用、肥育用 (+ 鹽化コリン 40% 800g P/1トン)

各配合所のご希望に依つて作られます。ポリミックスは卵形の大形化、卵力の強化、高産卵持続、駄糞の減少、育雛時の死亡率低下、フランゴ肥育%の向上等を皆様にお約束いたします。

販賣人 菅家保彦
YASUHIKO KANKE

パウリスタ線
ソロカバナ線

CASAS PERNAMBUCANAS

PADRÕES
INIGUALÁVEIS
em tecidos
da última
moda

Compre nesta-
Violenta

Venda com-
Descontos

A PREÇOS QUE NINGUEM TEM,
SÓMENTE NAS CONHECIDAS E
BARATEIRAS
C. PERNAMBUCANAS

ブリンリンニヨトロピカール
テルガール 其他一切の在倉品

会社組織になつて六十年
始めて記念大割引です
品物によると半値以下で提供

八月一ぱい
大割引

Filial
Bastos
ペルナンブカーナス
カーサス

バストス
支店



カーサス

ペルナンブカーナス

pg

生長の家副理事長本部講師



繁栄の原理

家庭調和の道

無限健康の道

愛とは？

子供の教育

祈りとは？

日時 八月十四日

午後七時半

会場 生長の家

誌友会館

生長の家バストス誌友相愛会

トッパン誌友会館にて 八月十一日同先生の講演
会があります
同日午後六時半バストス会館前より車が出ます
から、御希望者は時間までに御集り下さい

一事が万事此の調子で大きな夢の様な事ばかり話すので、近所の人で誰一人として眞面目に聞く人はなく、あれは朝さんでなくホラトキだと蔭口をたたいていた。上隣に入植して居られた霜出氏へバスにて居住される静二老一などは面と向つて、居才イ・コラ・ホラトキ・お前は、などと椰揄つて居られた。

处で今から考えると、此の朝さんの考えて居た事は单纯な空想ではなく、本心からそう思つていたらしく、其の後色々と経過曲折はあるたが、時期を見て子供をミナスカ奥に送り、宝石の勉強をさせられが遂に成功して、現在は聖帝のド真中にある。例の平川宝石商と言うのが彼の店である。私達はそんな大きさを考えもシカリしたが、丁度其頃カ日本は不況があり最中で、就職難時代で仲々良い仕事口には行つたら何とかなるだろう漠然とした考えで來たので、今に至るも一向ウケツ挽が上らず、多勢の成功者の居られたロニア隔つこで小さくなつて暮していちら仕未。

クラーク博士の言ではないが、矢張り若いい中は、希望は大きく持たねばならぬといふ良い手本と考えてゐる次第である。

(二) いかもの喰い

霜出静二老の性格は竹を割れければ向と思つが、口は至つて悪い。始終私達に居られたので、我々も負けては居なかつた。此の年配者に向つて甚失礼な話をしてお返しをとていた。この方は我々若い者を隨分可愛がつて或時日曜の休みに、今日はこれからラルガットを取つて喰わせらから君達手伝えを言う。息子が猛岩など引連れて山に行き苦心して大きな奴一匹獵銃で仕止めた。静ニ老上出来くと御嬢嫁で家に帰り、早速料理に取り掛ろうとした所、奥さん道具も一切仕用罷りならんとの事、これに頼んで奥さんを样々倒し、やつと鍋と丁丈借り受け、竈は屋外に作り料理し始めた。どんだけ奥さんを样々倒し、やつと鍋と丁度魚の白味の焚いたのを見ると

(二)

霜出静二老の性格は竹を割った様な人と思ふが、口は至つて悪い。始終私達に向つて居られたので、我々も負けては居られぬとこの年配者に向つて甚失礼な話だが、へん、此カ鹿児島の毛唐がと、お返しをしていた。

この方は我々若い者を随分可愛がつて呉れ、何かと世話を焼いて下さつたが、或時日曜の休みに、今日はこれからラルがットを取つて喰わせろから君達手伝えと言ふ。息子が猛若など引連れて山に行き苦心して大きな奴一匹獄銃で仕止めた。静ニ老上出来と御極嫌で家に帰り、早速料理に取り掛ろうとしたが、奥さんがこれを見知つて物凄くお冠り、家中も道具も一切仕用罷りならんとの事、これ道石に口を悪い霜出老もギヤンと来た。

然し折角骨を折つて取つた物を試食させずでは君達に申し訳ないと、泣く様に頼んで奥さんを拝み例へ、やつと鍋と包丁丈借り受け、竈は屋外に作り料理した。どんた味かと恐ろ恐ろ食べて見ると仲々旨い、丁度魚の白味の焚いたのを食

一事が万事此の調子で大きな夢の様な事ばかり話すので、近所の人で誰一人として眞面目に聞く人はなく、あれは朝さんでなくホラトキだと蔭口をたたいた。上隣に入植して居られた霜出氏（バス）トスの名物男として現在カンピーナスに居住される静二老一などは面と向つて、オハイ、コラ、ホラトキ、お前は、などと揶揄つて居られた。

迹で今から考へると、此の朝さんの考へて居た事は単純な空想ではなく、本心からそう思つていたらしく、其の後色々と経餘曲折はあつたが、時期を見て子供をミナスク輿に送り、宝石の勉強をさせられが遂に成功して、現在は聖帝のド真中に立派な宝石商店を開き活躍して居られる。例の平川宝石商と言うのが彼の店である。

私達はそんな大きさを考えもシカガリした目的も持たず、丁度其頃の日本は不況の最中で、就職難時代で仲々良い仕事口はありとうにないかで、一つプラジルへでも行つたう何とかなるだろう漠然とした考へで来たので、今に至るも一向ウケツ挽が上らす、多勢の成功者の居られるヨーロッパの隔つて小さくなつて暮してい

る。クラーク博士の言ではないが、矢張り若いい中は、希望は大きく持たねばならぬと言ふ良い手本と考えていろ次第であ

去る七月二十四日ブルデンテ 晓の星 会員三十二名をバストスへ招待の節 接待に左記の方々より御援助を賜り 厚く御礼申上げます
工藤 様 バンデランテ組合様 森川ホテル様 ジヨガドトルデ グレナミオエスツダンケールラボール様 カニキストミシヨナリア様
大野英雄様 桑原久治郎様 西川千賀雄様 テクニック同様 ラボール様
金一封也 故御令閨様の香典返しとして御寄 贈下さいました深謝いたします
三宅一様 御禮 御禮 晓の星会
梶田商店様 島本寫真館様 上原村様 森童商店様 岡勇川様 浜市古川様
梶田商店様 永松美代子様 フオッジ島本 板垣悦子様 バーグ柳浦三様 梅津工浦様
花の御禮 福森なほみ リツ乃 これに味を占めて、それからは極会あ る毎に色々力を食べた。タツメは上味 向きもしない。
これら様だ。霜出老は奥さんを目指いから一 寸喰つて見んかと言われたが、奥さん見 中でも王様格である。 中でも王様格である。 處がコカエは頂けない、もつといけなか りでヘドが出そうであった。 一度タマソアを食つて見たかたが、 遂に極会がなくアンタも手に入らなか

私は父親が兵隊で北清事変や、日露戦争に行つて居り、戰場では食料が不足勝故の支那人といふ民族は物を隠遁する名い。う情報を掴むと豚も鶏も時の間に隠してアリ、絶対に人の目に触れさせない。従つて一寸やそつとでは手に入らない。自然營養不足になると力を防ぐ爲め、野だろうと、泥だろうと、モグラだろうと毒がないものは何でも引捕へて蛋白源の代用にして居たと度々聞かされて居り、又実際に、犬だつて、猫だつて食わされた。特に赤犬は痔の薬だと云うので、赤大が取れると、私の叔母が痔を病んで居たので、何時も牛肉のスキヤキをするからと、昨びに行かされたものであら。日本でも山羊など飼つている人があると見え、一度は牡山羊を買つて来たが、これは可成り臭くて普通には食べられない。こんな具合に日本で色々なものを食べた経験があるが、大抵ものは平気で食べられる。所謂いかもの喰いである。

にかうり

10

拜啓週報社長嚴

系音

投書にも色々毛色の本わったのがあり
クシヤミをするようのが多い。これなども少々レールを外すれているが、週報のファンだと名乗つていろいろので、のせるこ
とにした。

たか考へて見ると、その責任の一半は
社長にさあると思う。第一ウイスキなど
ガラがア飲む」と、とニえてもヒヨコ／＼
出かけるト私は、つい近頃まで社長が敬
老会組の御年令とは念頭になかつた。諸
きしても、じじくさい話はしないし、ワク
イ談も少々やろうつい。何しろ若いもん
の相談相手が木スと云つた感じで、とて
も老衰病だなどといつても実感が湧かない。
い。こんな無礼な事をいつても、何を若
曾がと眉も動かさぬ社長の人柄である。

ハス・トス短哥会では七月三十一日の夜、
百八十六回例会を森重居に於て催した
。当夜の作品一人一首づつは左の通り

八又ト又短歌会又報

先生の歌集に謡る。哀歎か夜々筆記する
吾れに重きなり
いく度か切られて牙吹くバラの木の裡に樹齋は
暮れゆきて
隣ニト堪申
森重羊鈴

御
礼

文化協会様
小茂田吳服店様
南米本願寺様

諸道具持借
佛具 持借
白 布 持借
御神酒寄體

フアルツーラ区祭典委員會

のがせない。これが他の新聞のように活字の印刷だつたら、こんな親しみは持てないだろう。それにめつたに的をはずれな
い観察は新聞人としては絶対的な要素で
はあるが、どんな事柄でも素人が見落
とす点を巧みにひとつうえて描写するあ
たり、いつも車ながるゝすがだと思ふ
何はともあれ、ふろさとのニユース機関
がエンストを起してはこまる。両老コン
ビで今後益々面白い記事をよませて下さ
いへ近い内ウイスキを贈る予定と五郎
おだて戦法には驚かぬがウイスキと
はもだいなや、米音老骨。

トリミックス・サンミックス

は



何故養鶏家各位からよろこばれるか

第一に処法がすばらしい、正確に配合してある

第二 羊頭狗肉の如きいかものではない

第三 論より証拠、給糞を始めてから 二週間

たつと効果が目に見えてくる

養鶏の成功の秘訣はトリミックス給糞から

TORIMIX SANAMIX

サナ家畜製薬會社

日本人部 代表 藤本 博
アルタパウリスタ
パソロカバナ
バストス地方代理人

丸山 敦

バストス電話 一五二 宅一六八

紹介

農人藤本栄治氏

ボンフィンの区長奥山さんは律義な人として有名である。現在ボンフィン区はすこかりさびれて僅かに五六家族ではあるが奥山さんは残業組の総帥として横のつながりに懸命である。去る七月の入植祭にはボンフィンも入植以来すでに三十五年を経過しているが、農家が少ないので単独では祭典はできぬがと、慰靈祭敬老会などへ多額な金をキラして慰めといたが、区の長老、藤本栄治夫を表彰したいと案を練つて、アラクワラ線の米作、バストス入植以来三十五年間わき目もふうむ、農一すじに生きてきた人である。氏の足跡を辿つてみると、アラクワラ線の米作、バストスに未植してから棉作と農の基本をわかつて未たが、ホンフィン区では柑橘と牧場に力を入れ、西洋やバカリの大量生産にも成度か大当たりをしている。いわゆる兵生えぬきの農人である。渡伯以来四十数年と取りくんで嘗々と地盤を築いたことはあり前といひするには余りにも尊い

バストスに残業して苦斗樂斗している先輩後輩を紹介しようではありませんか。友人でよし、父母でよし、ウツでなければ少々のホラはがまんします。

週報社 範

生き方である。奥山区長の言を以てすれば「藤本は他をかいりみる暇もなく農業一途に打ちこんで今日の成功をから取ったので時流に溺れることなく黙々と吾が道を拓いた卒業強さは大いに後輩の基範とするところである」。本年七月十七日の敬老会の席上、多くの老人注視の中で藤本氏は奥山区長の顔辭をろび、記念品を贈られて大いに面目をほどこしたが、胸中往昔を追憶するの念やみがたく、そぞろ感激の涙を催したの老人注視の中で藤本さん位の成功者は教多いでろうが、民の人生には幾度かの悲運がまつわり、普通の人の何倍ひろいバストスには藤本さん位の成功者ほどの悲運があつて、民の人生には幾度かの苦しみや悲しみを味つてゐる。それにも拘わらず一言片句の愚痴をこぼさず不言実行の斗ひきつけたことは何としないでいうべきを表彰して後人の範とすべきであろう。

系音

○危く命びろい

去八月柳三日、夜十時頃、聖市より帰途
についた浦竜太郎、竹内清、上田哲の
三氏をのせた小型自動車が、サンカルロス市
の付近の十字路を左折せんとしたところ、
前方百米程の所に大型カミオング道路一
ぱいに横向停車していった。
あつと気がついた時はもうおそく、全
力をつくして停車せんともたか及ばず、
カミニヨンの前輪に突きあでてしまつた。
もろ少し中央部たつたら、三人共即死
といふところ、幸いに助かつたが、柳浦
氏は口部に裂傷、竹内氏は右上脇部坐折
上田氏は椎骨で胸部を強打した程度で
危く生命だけは助かつたといふ。
天下の公道に、いかに夜ふけとはい
道路一ぱいにカミニヨンを横付にするとは
何といふ非常識なことであろう。
小型自動車の方は操縦にかけてはペテ
ラトノ達ばかりで、生死操作で助かつた
ものの、とんだ災難だつた。

大声で霜のさまで開く床のうち
枯れ菊に霜かくやけろ朝かぎり

碧雨

優遇します

コチア産業組合

バストス倉庫

宇都宮まで

アバテドール
アバテドールで働く青年
健^ゲ康^{ヘキ}な人 二十才以上
で



八月九日(火)十日(水)兩夜とも八時

國籍のない男

三谷英治 岩崎加根子 山本陽子
西尾三枝子 藤 章也 山本陽子

地を通い水をまぐり敵地にひそむ一匹狼

八月十二日(金)十三日(土)

トコラ DOGORA

夏木陽介 藤山陽子
若林映子 小泉博

地球505ビルも人間も吸い上げる大怪獣

八月十六日(火)十七日(水)夜八時

日活月曜日の工力

加賀まり子 中尾彬 梅野義晴
白野道天 十八才以上

松竹

八月十九日(金)二十日(土)

非常の男

二谷英明 隆令子 吉村萬里

八月廿一日(日)廿二日(月)

東宝宮本武蔵巖流島の決斗

中村錦之助 三田佳子
高倉健 入江たか子
岡田茉莉子

八月廿六日(金)廿七日(土)

東宝孤獨の瞳

佐久間良子 木暮三千代
天津繁

求人

お手伝いさん

一 東京銀行駐在員(杉山)一家族女

二 給料 月六〇コントだんだん昇給

三、昼(午前又は午後)希望に依り洋裁学校に通わせます

四 希望の方ありましたらお知らせ下さい こちらお迎えに行きます

連絡先 サンパウロ市
ガルボンブエノ街セセナリニ

平井

Reina do Rio de Janeiro
13/09/1940

宮崎まで

事務員

高商卒 優先す

在学の方でもよし

タイラライタがでること

南米銀行バストス支店

御礼

貴区入植三十五周年祭の踊り大会に
参加しました。御祝儀を頂きました
御幸いしました

アルソーラ祭典委員会殿

企画長 豊島喜一殿